

## Venta de autos eléctricos en Chile subió 183%



La Asociación Nacional Automotriz (ANAC) comunicó que la venta de autos eléctricos en Chile durante el año 2024 tuvo un aumento de 183% en comparación con 2023, mientras que la venta de vehículos livianos y menores disminuyó un 3,7% durante el mismo período.

El ente emitió su Informe del Mercado Automotor Diciembre 2024, que arrojó que los automóviles livianos y menores cerraron dicho año con la venta de 302 mil unidades.

La ANAC apuntó al "débil escenario económico de Chile" y al "complejo escenario internacional" como las razones de la disminución en las transacciones de este tipo de vehículos, pese a que en diciembre registraron un alza de 3,2% -casi 28 mil unidades nuevas-, "consolidando el mejor desempeño experimentado durante los últimos seis meses de 2024". Las marcas más vendidas fueron Toyota, Suzuki y Hyundai.

"Lo que estamos viviendo es que la gente está prefiriendo moverse en un automóvil particular por la seguridad que entrega, por el confort, porque hay rapidez en los desplazamientos", dijo Diego Mendoza, secretario general de la ANAC.